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      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы (ВКР): «Экологическое, социальное и корпоративное управление (ESG) в ПАО «Северсталь». Данная работа посвящена относительно новому направлению устойчивого развития бизнеса – социальному, экологическому и корпоративному управлению на примере металлургической компании ПАО «Северсталь». Цель работы: исследование особенностей ESG в ПАО «Северсталь», а также поиск зависимости между рыночной капитализацией Компании и рейтингами социального, экологического и корпоративного управления. В ходе работы решались следующие задачи: 1. Поиск информации о характеристике деятельности ПАО «Северсталь» и о работе ее экономических подразделений; 2. Поиск информации о ESG, его принципах; 3. Выявление особенностей ESG в ПАО «Северсталь»; 4. Поиск и исследование зависимости между рейтингами ESG и капитализацией Компании. В ходе выпускной квалификационной работы были получены следующие выводы: зависимость между рейтингами ESG и капитализацией Компании определенно присутствует. Это связано с тем, что современный мир заставляет любых игроков рынка подстраиваться и идти в ногу со временем, чтобы не переставать быть актуальными и все так же получать высокую прибыль. ПАО «Северсталь» действительно является настоящим лидером. Исходя из того, что было рассмотрено в данной работе, можно сделать вывод о том, что Компания расширяется не только в количественном, но и в качественном плане, выходя далеко за рамки своей сферы. При этом качество деятельности остаётся на конкурентоспособном уровне.
        

        
          The topic of the final qualifying work (WRC): «Environmental, social and corporate governance (ESG) in PJSC Severstal». This work is devoted to a relatively new direction of sustainable business development – social, environmental and corporate governance on the example of the metallurgical company PJSC Severstal. The purpose of the work: to study the features of ESG in PJSC Severstal, as well as to search for the relationship between the Company's market capitalization and the ratings of social, environmental and corporate governance. In the course of the work, the following tasks were solved: 1. Search for information about the characteristics of the activities of PJSC Severstal and the work of its economic units; 2. Search for information about ESG, its principles; 3. Identification of ESG features in PJSC Severstal; 4. Search and study of the relationship between ESG ratings and the capitalization of the Company. During the final qualifying work, the following conclusions were obtained: the relationship between ESG ratings and the capitalization of the Company is definitely present. This is due to the fact that the modern world forces any market players to adjust and keep up with the times in order not to cease to be relevant and still receive high profits.PJSC Severstal is indeed a real leader. Based on what has been considered in this paper, it can be concluded that the Company is expanding not only quantitatively, but also qualitatively, going far beyond its scope. At the same time, the quality of activity remains at a competitive level.
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